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n La posible construcción de un 
tanatorio en un almacén emplaza-
do en el número 28 de la calle Ca-
mino de la Sierra de Anna ha pues-
to de acuerdo al actual equipo de 
gobierno del PP, al principal parti-
do de la oposición —PSVP— y a los 
vecinos de la zona. Todos defien-
den que este «no es el lugar ade-
cuado» para la puesta en marcha 
del servicio. 

El alcalde Miguel Marín firmó 
esta semana un bando municipal 
en el que abordaba la problemáti-
ca. El primer edil expone en su es-
crito que el equipo de gobierno ac-
tual «solamente ha mantenido una 
reunión» con los responsables del 
proyecto. Así, el munícipe comen-
ta que el consistorio se ofreció a 
comprar el solar y también barajó 
una permuta por otro terreno: «Los 
propietarios no aceptaron, ade-
más argumentaron que lo tenían 

todo en regla y podían comenzar 
las obras cuando ellos quisieran».  

Marín atendió ayer a Levante-
EMV y explicó que «Anna no nece-
sita un tanatorio con urgencia, es-
tamos acostumbrados a ir al de 
Chella. Si se hiciera fuera del casco 
urbano no nos molestaría a nadie. 
De momento, estamos revisando 
el caso. Se lo hemos comentado al 
arquitecto municipal y vamos a 
aclarar si las obras se adaptan a lo 
que pone en su declaración res-
ponsable. Estamos evaluando lo 

que podemos hacer como Ayunta-
miento».  

Uno de las posibilidades sobre 
la mesa sería la de montar un tana-
torio municipal: «Es algo que se ha 
hablado como una alternativa, 
pero habría que estudiarlo a fon-
do», comentó Marín.  

El proyecto del tanatorio tam-
poco tiene el apoyo de los portavo-
ces locales del PSPV en Anna, aho-
ra el principal partido en la oposi-
ción tras los resultados de los últi-
mos comicios. Así, en una circular 

compartida esta semana piden al 
actual equipo de gobierno que si-
gan negociando un cambio de ubi-
cación: «Una reunión no es sufi-
ciente. La obra se consiguió parar 
en 2022 gracias a las negociaciones 
del anterior equipo de gobierno. 
Pedimos que si se inician las obras 
que tomen las medidas para para-
lizarlas hasta realizar las negocia-
ciones y tener todos los permisos».  

«Seguimos al lado de los veci-
nos y, como bien decía un comen-
tario en redes sociales, más audi-
torio y menos tanatorio», aposti-
llan desde el grupo socialista.  

Las instalaciones se ubicarían 
en una especie de almacén que —
según narraron ayer los vecinos— 
hace muchos años llegó a albergar 
un cine de verano, para ser utiliza-
do a posteriori por una empresa 
textil de Enguera, que cerró. Des-
de la firma responsable del proyec-
to explicaron que han cumplido 
con la tramitación: «Tenemos to-
dos los papeles en regla y estamos 
esperando a que nos contesten del 
Ayuntamiento a toda la documen-
tación que hemos enviado. Nos di-
jeron que sí a la compatibilidad y 
cumplimos con la normativa».

Vecinos, ayuntamiento y oposición de 
Anna rechazan la ubicación del tanatorio
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u El consistorio comparte un 
bando explicando que ha 
ofrecido una permuta de 
terreno a la empresa 

Un vecino ante la propiedad adquirida por la funeraria. PERALES IBORRA

n La Universitat de Tardor abrió 
ayer su VII edición en Sagunt y 
confirmó la apuesta porque la lo-
calidad pueda lograr el reconoci-
miento de la Unesco como Patri-
monio de la Humanidad. 

Esta idea fue remarcada en la 
presentación de esta cita que in-
cluye diversas ponencias y se pro-
longará hoy  durante todo el día en 
el Centro Cultural Mario Monreal. 

El coordinador de la jornada, 
Miquel Requena, profesor de l Fa-
cultad de Geografía e Historia de 
la Universitat de Valencia, recordó 
que la iniciativa nació hace 7 años 
con tal de apoyar  desde esta enti-
dad la candidatura de Sagunt a Pa-
trimonio de la Humanidad. 

El alcalde, Darío Moreno, para-
fraseó a su predecesor, Quico Fer-
nández, y afirmó que el lograr esta 
distinción «tiene que ser nuestra 
Ítaca, entendiendo que Sagunto es 
Ulises y emprende su Ilíada supe-
rando obstáculos sin perder de 
vista cuál es su último objetivo». 

La concejala de Cultura, Ana 
María Quesada, remarcó que en 
el ayuntamiento no cejan en ese 
«anhelo» de que Sagunt consiga 
el sello de Patrimonio de la Hu-
manidad: «Durante esta legisla-
tura continuaremos impulsando 
este proyecto porque es nuestro 
compromiso desde el Departa-
mento de Cultura». 

Ante unas jornadas que ponen 
el foco en nuevas maneras de di-
vulgar el patrimonio, el alcalde sí 
admitió que se iban a «poner en-
cima de la mesa determinados 
ámbitos en los que tal vez no esta-
mos aprovechando todo nuestro 
potencial como son las nuevas 
tecnologías», dijo en una presen-
tación, en la que también partici-
paron la representante de Caixa 
Popular, Rosa Marín, y la delega-
da de la rectora, María Dolores Pi-
tarch. 

«Más sensaciones» 
Bajo el título «Nuevas formas de 
aproximarse al patrimonio: Tec-
nología, Patrimonio y Difusión», 
las jornadas se han fijado el obje-
tivo de poner en común «iniciati-
vas públicas y privadas» ajustadas 
a lo que, en líneas generales, «de-
manda hoy en día el gran públi-
co: Menos información y más 
sensaciones». «Estamos en una 
nueva tendencia historiográfica, 
donde las nuevas tecnologías son 
fundamentales y la gente no quie-
re tanto artículos o libros, que no 
lee nadie, sino imágenes, sensa-
ciones, olores. Es una revolución, 
algo completamente diferente 
para los historiadores», explicaba 
Requena. La digitalización e im-
presión en 3D, el videomaping, los 
pódcasts o la realidad virtual in-
mersiva estuvieron sobre la mesa.

La Universitat reafirma la 
apuesta porque Sagunt sea 
reconocida por la Unesco  
u La VII Universitat de Tardor explora las posibilidades que ofrece la 
tecnología para divulgar de forma atractiva el patrimonio histórico  

MÓNICA ARRIBAS. SAGUNT

El alcalde, Darío Moreno, en su intervención. TORTAJADA

ANUNCIO
Aprobación de las Bases y con-

vocatoria del proceso selectivo
para la constitución de una Bolsa
de Empleo de Peones (Ayunta-

miento de Alfafar)

El Ayuntamiento de Alfafarha apro-
bado las Bases del concurso-oposición
libre que regirán la convocatoria del
proceso selectivo para la constitución
de una Bolsa de Empleo para futuros
nombramientos o contratos tempo-
rales de Peones cuando exista la nece-
sidad de cubrir posibles vacantes tem-
porales, bajas de enfermedad, sustitu-
ciones temporales y/o renuncias en su
caso (Decreto de Alcaldía núm. 2023-
3486, de 15/11/2023).

El plazo de presentación de soliciEl plazo de presentación de solici-
tudes será del 20 al 24 de noviembre
de 2023 (ambos inclusive).

Las solicitudes se presentarán en el
Registro General de Entrada del Ayunta-
miento de Alfafar (Servicio de Atención
al Ciudadano - SAC), pudiendo utilizarse
la instancia modelo que figura como
Anexo II; en la forma que establece el ar-
tículo 16 de la Ley 39/2015, de 1 de octu-
bre, del Procedimiento Administrativo
Común de las Administraciones Públicas
o de forma telemática en la sede elec-
trónica del Ayuntamiento de Alfafar:
https://alfafar.sedelectronica.es/tps://alfafar.sedelectronica.es/

Las Bases están a disposición de
los/as interesados/as en la página web
( www.alfafar.es ) y en los Tablones de
anuncios del Ayuntamiento, así como en
el Punto de Información y la AEDL del
Ayuntamiento de Alfafar.

Alfafar, 15 de noviembre de 2023.
La primera teniente de alcalde, Sra.

Empar Martín Ferriols, según delega-
ción de atribuciones por DA 2023-2650,
de 25 de agosto de 2023.
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